



#### ■ MENCIÓN "HIGH QUALITY LABORATORY"

## El laboratorio de Radiaciones Ionizantes, reconocido por la Comisión Europea

**L.G.**

El Laboratorio de Radiaciones Ionizantes de la Universidad de Salamanca ha sido distinguido con la mención "High Quality Laboratory", reconocimiento de la Dirección General de Energía de la Comisión Europea, en reconocimiento a la actividad de vigilancia radiológica ambiental desarrollada en la planta de extracción Quercus, de Enusa.

Begoña Quintana, responsable del Grupo de Investiga-

ción del LRI, considera que este reconocimiento "viene a demostrar la importancia de la investigación en los servicios de carácter público que presta la Universidad", y señala que esta actividad de colaboración con la sociedad se ha visto favorecida por "el carácter investigador del personal de la Universidad vinculado al laboratorio y por su continuo afán por adaptar sus actividades de servicio a los patrones de calidad que garantizan los resultados ofrecidos".